

MONOMAKHOFF Anne-Marie <contact@asso-quartier-stgenes.org>. 5 oct.
17:18 (il y a 3 jours)

À ROBERT, Lionel, Paul, Christine, Yoann, Michel, HOUINOU

Monsieur le Maire adjoint,

Suite à nos échanges de correspondances au sujet des arceaux pour vélos et stationnements motos, je vous confirme l'accord du Bureau de l'ARQSG sur vos propositions :

Arceaux pour vélos :

- 60/ 62 rue Mazarin
- 70 rue Saint-Genès, un autre emplacement serait approprié au 24 rue St Genès.
- 27 rue du Pavillon. Pour cette dernière rue où il y a beaucoup de vélos sur des trottoirs étroits nous souhaitons un deuxième emplacement face au 10 – 12.
- Il faudrait également un emplacement vélos au 36 rue Millière (angle des rue Millière et Roy de Clotte).

Emplacements motos/scooters

- 54 rue Mazarin (angle des rues Mazarin et Succursale).

Concernant le passage en zone 30, nous avons bien noté que les rues Mazarin, Succursale et Pavillon passeront à 30 avant la fin de l'année.

Nous souhaitons que des radars pédagogiques soient installés

- rue Mazarin dans les deux sens (entre Villedieu et Cadroin),
- rue Saint Genès à hauteur de la rue Pavillon les feux subsistant aux carrefours avec la rue Cadroin incitant à des vitesses anormalement élevées,
- rue Millière.

Veillez agréer, Monsieur le Maire-adjoint, nos cordiales salutations.

Anne-Marie MONOMAKHOFF -
Présidente de l'Association des Riverains du Quartier Saint Genès

Boîte de réception
contact@asso-quartier-stgenes.org



ROBERT Fabien

mer. 25 sept.
10:47 (il y a 13
jours)

À MONOMAKHOFF, Lionel, Paul, Christine, Yoann, Michel

Madame la Présidente,

Je vous remercie pour votre mail qui me permet de vous apporter plusieurs explications et réponses qui je l'espère vous satisferont !

Concernant la zone 30 : l'installation de cette zone B3 est toujours en cours. Les travaux se termineront avant la fin de l'année par le secteur nord de Saint-Genès. Toutes les rues vont donc progressivement être faites.

Concernant votre demande d'arceaux vélos et d'emplacement motos, comme vous le savez nous sommes à la recherche systématique de lieux d'implantation. Dès qu'un habitant nous en fait la demande, nous étudions l'emplacement repéré et posons des arceaux si cela est possible. Vous l'aurez peut-être vu sur notre page Facebook mais de très nombreux arceaux vélos et emplacement motos sont en cours d'installation dans le quartier.

Pour répondre plus précisément à vos demandes, vous trouverez ci-dessous les emplacements que nous vous proposons. S'ils vous semblent pertinents, je vous remercie de m'en avvertir afin que je puisse saisir les services concernés.

Emplacements avec arceaux pour les vélos

- sur la rue Mazarin, à l'angle des rues Mazarin et Clément, ce qui permettrait en plus d'améliorer la visibilité au niveau de ce carrefour
Proposition face au 3 rue Clément ou 60 et 62 rue Mazarin
- sur la rue Saint Genès, à proximité du carrefour Saint Genès / Lamourous/ Cadroin
Proposition au 62 ou 70 rue Mazarin proximité commerces
- rue Pavillon où de nombreux vélos stationnent
Un emplacement est déjà prévu au 27 rue du Pavillon, l'arrêté est en cours.

Emplacement de stationnement pour motos et scooters rue Mazarin, à l'angle des rues Mazarin et Succursale, juste après cette dernière

Proposition d'implantation au 54 rue Mazarin

A très bientôt,
Fabien Robert

De : MONOMAKHOFF Anne-Marie [mailto:contact@asso-quartier-stgenes.org]

Envoyé : lundi 23 septembre 2019 19:50

À : ROBERT Fabien <fa.robert@mairie-bordeaux.fr>

Objet : Re: 30 !

Monsieur le Maire adjoint,

Nous avons bien remarqué que la rue Mazarin était passée en zone 30 entre la rue Cadroin et la rue Baysseance, mais elle ne l'est toujours pas entre Cadroin et Costedoat, alors qu'elle est très circulante sur cette portion et fréquentée par de nombreux cyclistes et beaucoup de jeunes et d'enfants. Les rues adjacentes Clément, Succursale, Pavillon, ne le sont pas non plus.

Par ailleurs, nous suggérons que soient installés :

- des emplacements avec arceaux pour les vélos
 - * sur la rue Mazarin, à l'angle des rues Mazarin et Clément, ce qui permettrait en plus d'améliorer la visibilité au niveau de ce carrefour
 - * sur la rue Saint Genès, à proximité du carrefour Saint Genès / Lamourous/ Cadroin
 - * rue Pavillon où de nombreux vélos stationnent

- un emplacement de stationnement pour motos et scooters rue Mazarin, à l'angle des rues Mazarin et Succursale, juste après cette dernière.

Dans l'attente de votre réponse, je vous adresse mes cordiales salutations.

Anne-Marie Monomakhoff

Le lun. 9 sept. 2019 à 07:49, ROBERT Fabien <fa.robert@mairie-bordeaux.fr> a écrit :

Madame la Présidente, ci-dessous une photo prise dans notre quartier... Et même dans votre rue ! Il était déjà là vendredi... À très bientôt, Fabien

